



Spatenstich für Reihenhausprojekt – „Wetzgau West“ ausgebucht

Die Lage stadtnah und direkt am Familien- und Landschaftspark Himmelsgarten wurde zum Häuslebauer- und Verkaufshit: Beide Abschnitte des Neubaugebiets „Wetzgau West“ sind nun ausgebucht. Gestern wurde

dort für ein Reihenhausprojekt, das nun die beiden letzten Baulücken im ersten Abschnitt des beliebten Baugebiets schließt, erster Spatenstich gefeiert. Hierzu fanden sich auch Baubürgermeister Julius Mihm und Ortsvor-

steher Johannes Weiß ein, um auch gleich die Neubürger zu begrüßen. Denn von den acht Einheiten in zwei Reihenhäuser sind schon fünf verkauft und zwei reserviert, wie Herbert Auchter vom gleichnamigen Wohnungsbau-

unternehmen und Uwe Müller (Müller und Müller Immobilien) erfreut berichteten. Dies zeugt gleichfalls von der regen Nachfrage für das Bauen und Wohnen im „Gmünder Himmel“.

Foto: hs